

Cari amici del Biker Lions Club Italia,

Vi do un cordiale benvenuto al nostro quarto Motoraduno duemilaventidue nel monastero di Irsee.

È un grande onore che così tanti partecipanti-abbiano accettato l'invito in Baviera e abbiano osato il lungo viaggio verso il "freddo nord".

Un rapido promemoria di ciò che è successo finora:

- Il Biker Lions Club Italia è stato fondato nel 2012 e io ne sono stato anche socio fondatore.
- Il primo Motoraduno Bavaria si è tenuto nel 2014, ci siamo incontrati a Murnau, dove vivo.
- Duemilasedici al secondo Motoraduno bavarese, Oberammergau è stata la nostra città ospite
- Duemiladiciotto eravamo ospiti a Bad Kohlgrub
- Nel 2020 la progettazione del quarto Motoraduno era a buon punto, ma la pandemia di Covid ha reso impossibile l'incontro.
- Ebbene, duemilaventidue, siamo ospiti del monastero di Irsee in Svevia, la parte più sud-occidentale della Baviera.

Cosa vediamo da questo elenco?

Noi, il Biker Lions Club ei suoi membri, scriviamo la nostra storia.

I tanti incontri tra amici e l'impegno sociale del BLCI approfondiscono l'amicizia.

L'amicizia trascende i confini nazionali, in linea con i principi Lions.

Vorrei ringraziare tutti voi per avermi permesso di far parte di questo meraviglioso Biker Lions Club. Mi sento sempre accolto molto calorosamente agli incontri in Italia, nonostante la mia scarsa conoscenza della lingua italiana.

Ecco perché mi piace organizzare gli incontri in Baviera. È anche grazie agli organizzatori dei tanti incontri in Italia che ho avuto il privilegio di partecipare.

Quest'anno Roberto mi supporta con le iscrizioni e come guida turistica per metà del gruppo. Grazie di cuore a te, Roberto.

I miei ringraziamenti vanno anche ai numerosi motociclisti che hanno visitato tutti e 4 gli eventi Motoraduni Bavaria che si sono svolti finora. Questi sono:

- Roberto Diddi con Giovanella
- Gianni Falchi e Titti
- Massimo Moltoni
- Maurizio Zingoni
- E la famiglia Bertolini con Christian, Chiara, Filippo e Claudio

Vorrei anche ringraziare tutti gli altri che sono fedeli agli incontri in Baviera.

Spero che domenica torni a casa soddisfatto e con bei ricordi

Grazie per l'attenzione e buona serata.

Liebe Freunde des Biker Lions Club Italien,

Ekki-54.8.2022

zu unserem vierten Motoraduno zweitausendzweiundzwanzig in Kloster Irsee begrüße ich Euch ganz herzlich.

Es ist eine große Ehre, daß so viele Teilnehmer die Einladung nach Bayern angenommen haben und die weite Reise nach dem „kalten Norden“ gewagt haben.

Kurz zur Erinnerung, was bisher passiert ist:

Zweitausendzweölf wurde der Biker Lions Club Italia gegründet, ich war auch ein Gründungsmitglied.

Der erste Motoraduno Bavaria wurde im Jahr Zweitausendvierzehn durchgeführt, wir trafen uns in Murnau, wo ich wohne.

Zweitausendsechzehn beim zweiten Bavarian Motoraduno war Oberammergau unsere Gast-Stadt

Zweitausendachtzehn waren wir in Bad Kohlgrub zu Gast

Zweitausendundzwanzig war die Planung schon weit fortgeschritten für den vierten Motoraduno, aber die Covid Pandemie das Treffen unmöglich gemacht.

Nun, zweitausendzweiundzwanzig, sind wir im Kloster Irsee zu Gast, in Schwaben, dem süd-westlichsten Teil von Bayern.

Was sehen wir aus dieser Aufzählung?

Wir, der Biker Lions Club und seine Mitglieder, schreiben unsere eigene Geschichte.

Die vielen Treffen unter Freunden und das soziale Engagement des BLCI vertiefen die Freundschaft. Die Freundschaft überschreitet Ländergrenzen, ganz im Sinne der Grundsätze von Lions.

Bei Euch allen möchte ich mich sehr herzlich bedanken, daß ich ein Teil dieses wunderbaren Biker Lions Club sein darf. Ich fühle mich bei den Treffen in Italien immer sehr herzlich aufgenommen trotz meiner nicht vorhandenen italienischen Sprachkenntnisse.

Deshalb organisiere ich gern die Treffen in Bayern. Es ist auch der Dank an die Organisatoren der vielen Treffen in Italien, an denen ich teilnehmen durfte.

Dieses Jahr unterstützt mich Roberto bei den Einschreibungen und als Tourguide für die eine Hälfte der Gruppe. Vielen herzlichen Dank an dich, Roberto.

Mein Dank geht aber auch an eine Anzahl von Bikern, die **alle 4 bisher** stattgefundenen Motoraduni Bavaria besucht haben. Das sind:

- Robeto Diddi mit Giovannella
- Gianni Falchi und Titti
- Massimo Moltoni
- Maurizio Zingoni
- Und die Familie Bertolini mit Christian, Chiara, Filippo und Claudio

Bei allen anderen, die den Treffen in Bavaria die Treue halten, bedanke ich mich ebenfalls sehr herzlich.

Ich hoffe, daß Sie am Sonntag zufrieden und mit schönen Erinnerungen nach Hause fahren

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit und einen schönen Abend.